

365 renungan

Zona Peperangan Roh

Galatia 5:16-26

Maksudku ialah: hiduplah oleh Roh, maka kamu tidak akan menuruti keinginan daging.

- Galatia 5:16

Sejarah dunia mencatat perang-perang yang berlangsung dalam waktu yang begitu panjang. Durasi perang terlama yang tercatat adalah peperangan Iberia, berlangsung dari tahun 711-1492, jadi berlangsung selama 781 tahun. Wow! Perang dari generasi ke generasi, tapi tetap ada ending-nya juga sih... Di dalam kehidupan kita, ada sebuah perang yang berlangsung bukan hanya 781 tahun, tetapi seumur hidup kita sebagai orang percaya. Itulah peperangan antara keinginan Roh dan keinginan daging. Kita selalu berada di zona perang ini.

Tidak ada anak-anak Tuhan yang kebal atau terbebas dari keinginan daging selama masih hidup di dalam dunia. Keinginan daging adalah hal yang berlawanan dengan keinginan Roh. Berlawanan berarti betul-betul bertolak belakang, tidak bisa disatukan. Kadang kita merasa sedih ketika mengenal seorang Kristen yang baik, pelayan Tuhan yang setia, terjatuh ke dalam dosa. Mungkin ketika mendengar ceritanya, kita nggak percaya, "Masa sih bapak itu? Ah, yang bener?"; "Ibu itu kan sudah melayani lama banget.. Apa iya ia melakukannya?"; "Saya kenal kok pemuda itu, ia dari kecil baik banget, nggak pernah macam-macam. Nggak masuk akal deh ia jadi jahat begitu." Biasanya kalimat-kalimat seperti ini terlontar ketika mendengar seorang Kristen yang kita kenal baik terjatuh ke dalam dosa. Banyak faktor pastinya yang bisa menyebabkan hal tersebut tetapi faktor utamanya adalah hidup yang sudah tidak berjalan lagi di dalam pimpinan Roh Kudus.

Kita harus hidup di dalam Roh atau berjalan di dalam Roh. Kata "hiduplah" pada ayat emas di atas, secara harafiah berarti mengikuti seseorang. Hidup kita harus mengikuti Roh Kudus, bukan seminggu sekali, melainkan setiap hari! Pimpinan Roh Kudus pasti tidak pernah salah dan tidak akan berdosa karena Roh Kudus adalah Allah. Sebelum mengenal Kristus kita akan selalu kalah dalam zona peperangan tetapi karena karya Kristus kita bisa memenangi peperangan melawan keinginan daging. Berjalanlah terus mengikuti Roh Kudus melalui firman-Nya dan doa, jangan lengah!

Refleksi diri:

- Apa dosa yang sering membuat Anda jatuh? Sudahkah Anda mengakuinya dan memohon ampun kepada Tuhan?
- Apa tindakan konkrit yang mau Anda lakukan untuk hidup mengikuti pimpinan Roh Kudus?